

Ressort: Finanzen

BA-Statistik: Ausländer verdienen deutlich weniger als Deutsche

Berlin, 06.03.2019, 00:00 Uhr

GDN - Ausländer verdienen deutlich weniger Geld als Deutsche, auch auf gleicher Qualifikationsstufe. Nach einer Sonderauswertung der Bundesagentur für Arbeit (BA), über welche die "Welt" in ihrer Mittwochsausgabe berichtet, lag das mittlere Einkommen für sozialversicherungspflichtig Vollzeitbeschäftigte in Deutschland zum Jahresende 2017 bei 3.209 Euro brutto im Monat.

Beschäftigte mit deutscher Staatsbürgerschaft erzielten ein mittleres Entgelt von 3.294 Euro, während Ausländer lediglich eines von 2.463 Euro erzielten - eine Differenz von 22 Prozent. Besonders schlecht schneiden innerhalb der Gruppe der Ausländer jene aus den acht wichtigsten Asylherkunftsländern ab (Syrien, Afghanistan, Irak, Nigeria, Eritrea, Iran, Pakistan und Somalia). Sie erzielten nur ein mittleres Gehalt von 1839 Euro. Diese Einkommenslücke zieht sich durch alle vier Berufsklassifikationen - Helfer, Fachkraft, Spezialist, Experte. Nach der BA-Auswertung erzielen Ausländer auch innerhalb des gleichen Anforderungsniveaus zum Teil wesentlich niedrigere Gehälter. So werden im Helferbereich von den Deutschen 2.313 Euro, von den Ausländern 1.918 Euro und den Ausländern aus den wichtigsten acht Asylherkunftsstaaten nur ein Entgelt von 1.647 Euro erzielt. Bei den Experten schließlich, also Akademikern und anderen Hochqualifizierten, verdienen Deutsche durchschnittlich 5.333 Euro, Ausländer 4.960 und Beschäftigte aus den wichtigen Asylherkunftsländern 4.394 Euro. Die Gehaltslücke ist auch innerhalb der untersuchten Branchen feststellbar. Die Angaben stammen aus Antwort der Bundesregierung auf eine Anfrage des AfD-Bundestagsabgeordneten René Springer, über welche die "Welt" berichtet. Aus den von der Bundesregierung mitgeteilten BA-Statistiken geht auch hervor, dass es in Deutschland viel mehr Arbeitslose als gemeldete Stellen gibt. 796.000 im Jahresdurchschnitt 2018 gemeldeten Arbeitsstellen standen rund 2,3 Millionen Arbeitslose entgegen. Als Arbeitslose definiert die Bundesagentur nur solche Personen, die dem Arbeitsmarkt sofort zur Verfügung stehen, also gesund sind und nicht in Weiterbildungsmaßnahmen stecken.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121100/ba-statistik-auslaender-verdienen-deutlich-weniger-als-deutsche.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com